

Ding Dong, die Kirchenglocken läuten....



..... aber warum läuten sie und wo kommt das Geräusch eigentlich her? Jeden Tag zur selben Zeit hören die Kinder die Glocken, pünktlich mittags kurz vor dem Mittagschlaf. Und so stellten die Mädchen und Jungen der Schmetterlings-Gruppe sehr häufig die Frage nach der Glocke.

Um die Fragen klären und den Wissensdurst der Kinder stillen zu können, organisierten die Erzieherinnen der Gruppe einen Ausflug. An einem Novembertag machten sie sich



zusammen mit den Schmetterlingen kurzerhand auf den Weg zur evangelischen Kirche in Sandersdorf und durften dort einen tollen Vormittag mit der Pfarrerin Anna verbringen.

Anna hatte aufregende Dinge vorbereitet, ein kleines Rätsel führte die Kinder quer durch die kleine Kirche, die Mädchen und Jungen durften Orgel spielen und diese von innen bestaunen. Anschließend ging es für alle hinauf in den Kirchturm zu den Glocken, die jeden Tag die Geräusche erzeugen. Alle waren sehr mutig und trauten sich den Aufstieg in den Turm zu.

Als krönenden Abschluss läuteten die Kirchenglocken nur für uns.

Vielen Dank an **Anna Mittermayer** für diesen schönen Tag.

Die Kinder und Erzieherinnen der Schmetterlinge

